
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N, 131 DEL 04/11/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente ASSENTE ASSENTE

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,00

GRASSO Tindaro ASSENTE ASSENTE

LA MALFA Stefano 12,15 13,15

LEPRO Antonina ASSENTE ASSENTE

PINO Angelita ASSENTE ASSENTE

SID0TI Gabriele 12,30 13,15

L'anno duemilaventidue, il giorno 4 Novembre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3} Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 10/01-

10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08 del 2022;

4) Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-

2024;
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5) Approvazione Bilancio di Previsione esercizi 2022-2024";

6) D. ìgs n. 267/2000 art n. 172- lettera c Verifica quantità e

qualità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle

attività produttive e terziarie ai sensi delle leggi 167/62,

865/71,457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in

superfìcie;

7) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;

8} approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022.

Alle ore 12,15 sono presenti 1 consiglieri La Malfa e Catalfamo.

Alle 12,3D si aggiungono al lavori di commissione i consiglieri Sidoti

e La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale assume la

Presidenza il consigliere La Rosa.

Svolge le'funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente vengono aggiunti i punti 7 e 8 dell'odg.

Viene posto in trattazione il punto 5 dell'odg.

Viene contattata telefonicamente la dott.ssa Bartolone al fine di

ottenere chiarimenti sulla proposta di delibera.

Alle ore 13,00 il consigliere Catalfamo abbandona i lavori di

commissione.

Alle ore 13,15 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretario Ik dente


